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Verbale n. 82 

Il giorno 17 Dicembre 2021 alle ore 10,30 si riunisce la Prima Commissione Consiliare nella 

stanza delle Commissioni per discutere i punti all’o.d.g. del verbale del 13.12.2021 e con 

l’invito al Responsabile Area 7 Ing. Massimo Grizzaffi nota prot. N. 40840/2021 del 

14.12.2021 per chiarimenti in merito alla Proposta di delibera “Piano di azioni (PAESC)”. 

Alle ore 10,30 sono presenti il Presidente della Commissione Colletto Salvatore, il 

componente Pinzolo Ventura Maria Concetta e il Presidente del Consiglio Siragusa Pio. 

Vista la mancanza del numero legale si rinvia di un’ora ai sensi dell’art. 25 comma 1  

Il Presidente della Commissione                                             Il Presidente del Consiglio    

F.to Colletto Salvatore                                                                   F.to Siragusa Pio 

Il Componente                                                                      La Segretaria Verbalizzante      

F.to Pinzolo Ventura Maria Concetta                                          F.to Castellano Giovanna      

Alle ore 11,30 trascorsa un’ora dopo la prima convocazione come previsto dall’ art.25 

comma 1 risultano presenti il Presidente della Commissione Colletto Salvatore, il 

componente Pinzolo Ventura Maria Concetta, il Presidente del Consiglio Siragusa Pio e il 

Responsabile Area 7 Ing. Massimo Grizzaffi. Alle ore 11,35 entra la componente Governali 

Concetta. Si passa a trattare il primo punto all’ o.d.g. lettura ed approvazione del verbale 

precedente che viene letto ed approvato all’unanimità dei presenti. Il Presidente della 

Commissione Colletto Salvatore fa rilevare che nella seduta precedente, con i presenti dopo 

un’attenta lettura ed un’analisi del testo di cui all’ argomento, si sono rilevate alcune 

incongruenze formali e sostanziali evidenziati alla presenza dell’ Ing. Massimo Grizzaffi, 

quest’ultimo in sostituzione del RUP Arch. Salamone che non poteva essere presente alla 

riunione. Premesso quanto sopra verranno richieste le opportune modifiche al testo in 

argomento, dopo che Mercoledì 22 Dicembre 2021 sarà invitata l’Assessore di competenza 

Giusy Dragna. A seguito di quanto rilevato dal Presidente della Commissione lo stesso Ing. 

Grizzaffi si impegna ad attivare l’iter procedurale utile alla rettifica del testo precedentemente 

trasmesso. Alle ore 13.15 si chiude la seduta 
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